

EINLADUNG ZUR PREMIERE DES DOKUMENTARFILMS *DER WERT DER ERINNERUNG* VON MARKUS MÖRTH

Der Kulturreferent der Stadt Graz, Stadtrat Dr. Günter Riegler, lädt zur Premiere des

Dokumentarfilms „Der Wert der Erinnerung“ von Markus Mörth

ins KIZ RoyalKino ein.

ORT	KIZ RoyalKino, Conrad-von-Hötzendorf-Straße 10, 8010 Graz
DATUM UND UHRZEIT	Donnerstag, 29. September 2022, Einlass: 17.30 Uhr, Beginn: 18 Uhr
BEGRÜSSUNG	Kulturstadtrat Dr. Günter Riegler
AUSKLANG UND AUSTAUSCH	ab 19 Uhr

Die Stadt Graz realisierte in Zusammenarbeit mit dem Grazer Regisseur Markus Mörth einen Dokumentarfilm über das Internationale Mahnmal am Grazer Zentralfriedhof. Das Mahnmal ist jedes Jahr am 1. November Ort des Gedenkens an die Opfer des Nationalsozialismus. Es ist aber auch ein Ort, an dem die Aufarbeitung vieler Verbrechen des nationalsozialistischen Regimes in Graz zusammenläuft. Mit Hilfe dieses Dokumentarfilmes wird versucht, diese Geschehnisse aufzuarbeiten und für ein größeres Publikum zugänglich zu machen.

**Wir bitten um verbindliche Zu- oder Absage per E-Mail bis
spätestens Dienstag, 27. September 2022 unter kulturamt@stadt.graz.at**

Im Rahmen der Veranstaltung können Fotografien und Videomaterial erstellt werden. Mit Ihrer Anmeldung nehmen Sie zur Kenntnis, dass Fotografien bzw. Videomaterialien, auf denen Sie abgebildet sind, zur Presse-Berichterstattung verwendet und in verschiedensten Medien, Publikationen und auf Webseiten der Stadt Graz veröffentlicht werden. Zum Schutz aller Teilnehmer:innen kann, falls notwendig, auf das Foto- bzw. Videomaterial und Personendaten zur Umsetzung von Corona-spezifischen Maßnahmen zugegriffen werden.